
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
JUEVES 27 DE NOVIEMBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
El día de ayer el senador del PRI, José Calzada Rovirosa, entregó su segundo informe de actividades 
legislativas, con  una concurrencia de  mil asistentes de los diferentes sectores sociales, políticos, culturales, 
académicos y de la sociedad queretana. (EL) 
 
Vía Telefónica. José Calzada Rovirosa comenta que ayer tuvo la participación de sus amigos, medios de 
comunicación que han sido muy importantes para él. Mostró lo que se ha hecho en el senado, con avances muy 
importantes. Tuvo la oportunidad de informar lo que se ha venido haciendo en el senado de la república en un 
discurso muy corto. Se presentaron 18 iniciativas de reforma de ley y 15 puntos de acuerdo, se han modificado 
6 leyes. Se ha metido en la economía de las familias mexicanas, donde hay dos temas que acaparan la atención 
nacional. Hay que equilibrar la balanza entre los bancos y cuentahabientes, porque los banqueros han abusado 
de ellos. En lo personal, los banqueros lo han presionado mucho para desistir de esto, la presión que existe es 
mucha, porque ellos perderían.  Hubo ayer una gran representación política y esto es muy importante para el 
PRI y por supuesto para él mismo. Expresa su agradecimiento a su familia es algo muy importante, porque no 
es fácil, hay mucho tiempo fuera pero están con él en todo momento. Agradece la asistencia de su padre, 
porque en días pasados tuvo un accidente y sin embargo estuvo apoyándolo en ese momento tan importante. 
(EL) 
 
Cabeza. El Presidente del Senado, Manlio Fabio Beltrones, indicó que Querétaro necesita sangre nueva y que 
el PRI cuenta con cuadros fuertes y consolidados. (MR) 
 
Cabeza. El mejor para representar el tricolor en las selecciones del 2009, es el senador José Calzada 
Rovirosa, así lo manifestó, el ex senador priísta, Ernesto Luque Feregrino, luego de asegurar que el PRI 
ganará la gubernatura para el próximo sexenio. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Este jueves se realizará en el patio principal de la Casa Legislativa, el Foro denominado La participación 
social en el crecimiento urbano de la ciudad de Querétaro, impartida por el conferencista Fernando Palma 
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Galván, quien presentará propuestas modernas de urbanización, informó la diputada Consolación González 
Loyola Pérez. (MR) 
 
Cabeza. Este miércoles en la comisión de salud y población, se aprobó la iniciativa para realizar modificaciones 
al reglamento del centro estatal de trasplantes, además de que se entregó a los integrantes de la comisión el 
dictamen que integran las 13 iniciativas, para reformar la ley estatal de salud. (MR) 
 
Cabeza. Los ciudadanos estamos perdiendo la ciudad de Querétaro, aunado a los operativos donde parece que 
molesta a las autoridades, los pobres y las mujeres indígenas, aseguró la diputada Carmen Consolación 
González Loyola, presidenta de la comisión legislativa de equidad de género y grupos vulnerables. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que regresaron los viejos tiempos con los viejos políticos y los 
nuevos. Estuvieron todos menos Enrique Burgos García, Sonia Alcántara y Jesús Rodríguez Hernández, 
es decir los burguistas que quieren que el candidato sea Chucho. Con el acto de ayer ya quedó ungido el 
candidato; fue un ante-pre-candidato.  Nadie habló de candidatos ni elecciones, pero con base en el lenguaje 
del PRI, de lo que te digan, entiende lo contrario. El informe en realidad fue malo; en sólo 18 minutos resumió 
su trabajo legislativo. Tardó más en llegar de la puerta al presidium… Fernando Ortiz Arana dice que ya no 
se lanza porque ya perdió dos veces; es el soldado del PRI y hará lo que le digan. Ya se volvió más accesible… 
Estuvieron todas las fuerzas vivas del partido, incluso gente de Chucho, como Eric Osornio. Los que no se 
vieron son Jaime Escobedo Rodríguez y Maleno Muñoz… Quien será fundamental para frenar las 
aspiraciones de Chucho es Manlio Fabio Beltrones, quien está impulsando a políticos jóvenes para que sean 
candidatos… Los priístas se ven muy pacíficos y que ahí la llevan, salvo algunos problemitas en Colón y algún 
otro municipio… En estos tiempos, a menos que alguien esté mal de la cabeza, puede decir que va a ganar por 
tres a uno… Comenta Tere que no es asidua a la feria, cuesta 25 la entrada, 25 el estacionamiento, todo está 
polveado… En el PAN, deben hacer una operación limpieza, controlar a su gente, evitar las broncas normales de 
los que están en el poder. Las diferencias entre neos y duros no se han profundizado, pero sí se están dando 
entre unos y otros, diputados y secretarios de estado; son 5 broncas las que se han juntado en las últimas 
semanas y que ellos mismos han ventilado. El PAN debe aprender a dirimir sus diferencias y no ventilarlas 
públicamente. Falta mano dura en la dirigencia y lo peor del PAN está por venir. Aprendieron sólo lo peor del 
PRI… Debe quedar claro que si hablan a la casa para preguntar del Alcalde Manuel González Valle  y su 
administración, no tiene ningún fin electoral, sólo es para evaluar los servicios públicos, o cuando menos eso 
dice el alcalde y no creen que mienta ¿o sí?... Ahora resulta que el parque metropolitano en Corregidora no es 
parque, ni área verde, ni está protegida, ni nada. Dice Germán Borja que es un complejo que será similar a 
Santa Fe en la ciudad de México, con grandes edificios, comercios y oficinas. Ah bueno. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Asegura el presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz de Velasco, que el IETU es un impuesto antifinanciero 
que los empresarios están aprendiendo a manejar y que a la larga será positivo. (MR) 
 
Cabeza. El ex presidente de la CANACINTRA, Sergio Villaseñor, aseguró que a pesar del rechazo de la corte a 
los amparos en contra del IETU, los empresarios van a continuar presentando estos. Reiteró que apelarán a 
todas las instancias a que puedan recurrir. (MR) 
 
Cabeza. Tras mencionar que el catarrito de Carstens ya se convirtió en una gripa, el director de la consultoría 
Ekewish-López, Antonio Padilla Aviña, apuntó que ante la problemática económica del sector empresarial, 
reducir la planta laboral no significa una buena solución para las empresas. (MR) 
 
Cabeza. Se estima que la Universidad Autónoma de Querétaro reciba un presupuesto de 333.7 mdp; el Instituto 
Electoral de Querétaro, 123.3 mdp; el poder judicial 301 mdp, para ejercer en el 2009, informó el presidente de 
la comisión de planeación y presupuesto del congreso local, Eric Salas González. (MR) 
 
Cabeza. La propuesta del PRI para considerar en el presupuesto del Estado 2009, está en no subir por ningún 
motivo algún impuesto y considerar más recursos para el apoyo al empleo. Dichas propuestas han sido bien 
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vistas por el Secretario de planeación y finanzas, aseguró el diputado Jaime Escobedo Rodríguez., 
coordinador parlamentario del tricolor. (EL) 
 
Cabeza. Querétaro ya registra avances en la homologación de la contabilidad de los estados que aprobó el 
congreso federal, informó el secretario de planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba, quien aseveró que 
gobierno estatal operará con su propia estructura y equipo humano. (MR) 
 
Cabeza. Al referirse al programa anti-ciclo (sic), Manuel Alcocer Gamba indicó que ya se liberaron 800 mdp 
para las áreas de acción comunitaria, el sistema carretero, el centro de convenciones y la ciudad de las artes. 
(MR) 
 
Cabeza. El día de hoy se dará a conocer el nuevo presidente de COPARMEX, cerca de las 4 de la tarde. La 
elección se realizará a las 2, donde participarán, José Manuel Sánchez Luna y Luis Mier, informó Alejandro 
Espinosa Medina, presidente de dicha institución. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Secretaría de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, reveló que en lo que va de la administración se 
han presentado dos quejas de abusos deshonestos en escuelas de educación básica. (MR) 
 
El dirigente de la sección XXIV del SNTE, Jesús Galván, se negó a hablar sobre la camioneta Hummer que 
recibiría el sindicato para rifarla y apoyar a planteles educativos del Estado. Por su parte, la Secretaria de 
educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, señaló que desconoce los detalles de la rifa de la Hummer. Sin 
embargo apuntó que de llevarse a cabo, los recursos se utilizarán para el apoyo de diez planteles educativos. 
(MR) 
 
Guadalupe Murguía, secretaria de educación del estado, indico que la Hummer que le toca a la delegación 
sindical de Querétaro, aún no llega y que el proceso se ha venido retrasando, debido a que el SNTE está 
sacando los servicios de gobernación para poder rifarla. (EL) 
 
Jesús Galván Méndez, líder del Sindicato nacional de trabajadores de la educación, SNTE, sección XXIV, 
indicó con respecto a las Hummer, que no tiene nada que comentar, ya que el comité nacional, no ha dado, 
ninguna información. (EL) 
 
Cabeza. Este miércoles inició el programa de pequeños supervisores viales, a través del cual 83 alumnos de 12 
escuelas de educación básica, participarán en el apoyo real en los alrededores del jardín Zenea en los próximos 
días. (MR) 
 
El gobernador Francisco Garrido, ayer celebró de manera conjunta con la comunidad académica del CETIS 
número 16, el 30 aniversario. (EL) 
 
Cabeza. El gobernador Francisco Garrido encabezó la ceremonia conmemorativa del 30 aniversario del CETIS 
16, donde afirmó que con una inversión de 180 mdp que se aplicó a las instalaciones, se edificó un plantel 
modelo de alumnos de artes gráficas y diseño gráfico. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Después de que el senado aprobara este martes una reforma a la ley general de salud, conocida como 
la de muerte sin dolor, que permitirá abandonar el tratamiento médico curativo, el diputado Fernando Urbiola 
Ledesma precisó que esta no debe confundirse con temas como la eutanasia y el suicidio asistido. (MR) 
 
Entrevista. Francisco Domínguez Servién, presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro comenta 
que la Feria Internacional de Querétaro es la tercera mejor del país, por evaluación de la SUNAFE, respecto a 
cuánta gente entra, qué tipo de espectáculos se presentan y qué tan redituable es. En cartelera, Querétaro está 
por arriba de Aguascalientes y León; en gente gana la de Aguascalientes, pues es en la calle y León porque son 
más días; pero en cuestión económica, la de Querétaro es la única autosustentable. Se trata de mejorar cada 
año y en este, hay una gran cartelera con el circo de Pekín, la pista de hielo, el Magic on ice, la participación de 



 4

22 estados y 6 países en la feria ganadera, los artistas mejor posicionados para el palenque. Con 25 pesos se 
tienen siete espectáculos; sólo el palenque y los toros no se incluyen. En lo comercial, hay participación de la 
CANACO, está también la industria y el área de alimentos.  Habrá también toros de de veras, con una corrida 
bien presentada. Afirma que es la feria de todos los queretanos por 73 años continuos. (MR) 
 
Por el momento no se han incrementado de manera considerable los empeños, siendo normal el número de 
operaciones diarias pero se espera que para principios de enero, aumente hasta un 30%, aseguró Ernesto 
Muñoz, gerente de la sucursal número 31 del nacional Monte de Piedad en Querétaro. (EL) 
 
Quejas. En la Terminal de Autobuses de Querétaro hay muchos policías de 10 de la mañana a 3 de la tarde, 
pero ya en la tarde y menos en la noche, no se encuentra uno… Habitantes de Corregidora están muy molestos 
por los retrasos de la obra de la calle de Don Bosco o ahora el Gran Cue, ya que terminaron, se les olvidó meter 
el drenaje, volvieron a abrir y ahora dicen que para febrero quedará lista. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle aseguró que la encuesta telefónica que se está 
realizando en algunos hogares de la ciudad, tiene el propósito de recavar denuncias y quejas sobre los servicios 
públicos y descartó que sea una encuesta electoral. (MR) 
 
Cabeza. Confirma el alcalde capitalino Manuel González Valle, la realización de encuestas telefónicas a 
ciudadanos queretanos, respecto a cómo ven el funcionamiento de su gestión que concluye en el  2009. (EL) 
 
Cabeza. La Secretaría de Desarrollo Sustentable en el municipio de Querétaro analiza la situación de los 
habitantes del fraccionamiento Josefa Ortiz de Domínguez, cuarta etapa, FOVISSSTE y la colonia Satélite, 
quienes acudieron a las instalaciones del centro cívico para solicitar la donación de micro lotes colindantes a sus 
viviendas. (MR) 
 
Entrevista. Beatriz Marmolejo y Lorena Jiménez, del municipio de Querétaro invita a la segunda expo beca 
internacional en la que se presentan 30 países que promueven una oferta educativa a nivel de licenciatura y 
postgrado. Los requisitos varían de acuerdo al país y la institución, por lo que es importante acudir para conocer 
lo que se ofrece y lo que se pide. Las instituciones dan toda la asesoría, planes de financiamiento y lo necesario 
para que los jóvenes tomen su decisión. La idea es abrir la perspectiva de los profesionistas a un ámbito global. 
Mañana viernes será de 4 a 8 y el sábado de 12 a 5 en el Holiday Inn zona Diamante. (MR) 
 
Cabeza. Luego de una serie de auditorías en los procesos de trabajo, la secretaría de desarrollo sustentable del 
municipio, recibió la certificación del ISO 9001. (EL) 
 
Cabeza. La presidenta del patronato del sistema municipal DIF, Ana Laura García de González, dio el 
banderazo de arranque para la campaña  “todos por un Querétaro sin frío” con el que se comenzaran a repartir 
15 mil sudaderas y 15 mil cobijas en las comunidades más vulnerables a las bajas temperaturas del municipio. 
(EL) 
 
Cabeza. La presidenta del sistema municipal DIF en Querétaro, Ana Laura García de González, puso en 
marcha la campaña Todos por un Querétaro sin frío, en la cual se repartirán 15 mil sudaderas y 15 mil cobijas. 
(MR) 
 
Cabeza. Con una inversión de 145 mil pesos, el director del DIF municipal, Álvaro Martínez Ezeta, entregó la 
cancha de cachibol en el centro de atención al adulto mayor, que beneficiará a cien personas. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de Seguridad Pública capitalina realiza una estricta selección del personal de elementos de 
nuevo ingreso y la incorporación de la plataforma México, con los exámenes de control de confianza, anunció su 
titular, Armando Sánchez Estrada. (MR) 
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Cabeza.  Los 83 niños que participan como pequeños supervisores viales, trabajan para reforzar los valores de 
tolerancia y cortesía y generar así conciencia en los adultos en materia de vialidad, dijo el secretario de 
seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada. (EL) 
 
Un grupo de habitantes de la colonia Santa Bárbara en el municipio de Corregidora, acudieron al miércoles 
ciudadano para exigir a las autoridades que se retiren dos antenas de telefonía celular, bajo el argumento de 
que causan serios daños a la salud. (MR) 
 
En las 130 hectáreas que constituye en parque metropolitano, se planea a futuro generar un desarrollo similar al 
complejo urbano de Santa Fe en la ciudad de México, indicó el edil de Corregidora, Germán Borja. (MR) 
 
Cabeza. Los parques industriales el Pueblito y Balvanera en el municipio de Corregidora, están a un 85% de su 
capacidad, aseguró la administración municipal, por lo que se está viendo la posibilidad de implementar un 
nuevo fraccionamiento para el asentamiento de micro y pequeñas empresas. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de desarrollo humano en el municipio de El Marqués, dio a conocer que para las acciones 
sociales que se realizaron durante el presente año, se invirtieron recursos del orden de un mdp y para el 2009 
se espera un aumento del 15%. (MR) 
 
Cabeza. El municipio de Colón retiró la solicitud para contraer deuda pública por 25 mdp, que había pedido a la 
legislatura, debido a las dificultades económicas que hay en el país y así privilegiar el bienestar común de los 
habitantes, aseguró el alcalde de esa demarcación Alejandro Nieves Hernández. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Al rendir su informe de actividades, el director del Fideicomiso queretano para la conservación del 
medio ambiente, FIQMA, David Padilla Robledo, aseguró que entre las actividades realizadas se destacó la 
plantación de 80 mil árboles en el municipio de Querétaro, entre otras acciones. (MR) 
 
Entrevista.  Israel Chávez Pozas, regidor del PVEM, comenta sobre el árbol de Corregidora, que tiene un 
hongo que se ha dado desde hace mucho tiempo y que noto por la prueba preventiva que se le hizo, pero se vio 
el follaje hueco por dentro. Se ha traído mucha gente para saber más a fondo qué le pasa. No ha sido por 
cuestión del medio ambiente, sino que se le ha tomado como un árbol bote, esto es que la gente pone la basura 
dentro del árbol. El árbol ya tenía tiempo infectado, no se empezó a morir de un día para otro, se está 
trabajando en saber si es un hongo peligroso y si están en peligro muchos árboles de Querétaro. Los culpables 
somos todos, tanto la autoridad como los ciudadanos y el hongo que está afectando a este árbol, puede afectar 
a otros. Es necesario tener mucho cuidado con todos los árboles que nos rodean, hacer cultura en Querétaro 
para cuidar de manera favorable lo que nos da oxigeno. Lo importante no es cambiar el árbol, es procurar 
salvarlo, dicen que el árbol tiene un 30% de posibilidades de sobrevivir, sin embargo se puede luchar mucho 
para que se salve. (EL) 
 
Cabeza. El presiente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, se comprometió a reemplazar el laurel 
de la india, por uno similar, de no ser salvado, aun con los esfuerzos que se están haciendo por recuperarlo. 
(EL)  
 
Cabeza. En el presupuesto de 2009 para Querétaro, se logró incrementar de 6 a 8 mdp los recursos que se usan 
para impulsar el programa Ruta por la vida, con el cual se han realizado poco más de 16 mil 300 mamografías y 
59 mil 200 exámenes de papanicolau, dio a conocer la diputada Sonia Rocha Acosta. (MR) 
 
Cabeza. Se han gestionado ente 6 y 8 mdp, para que opere el programa Ruta por la vida  de la secretaria de 
salud; sin embargo se estará trabajando para obtener 10.5 mdp y que pueda funcionar sin carencias, dijo la 
diputada, Sonia Rocha Acosta, presidenta de la comisión legislativa de salud y población. (EL) 
 
Entrevista en el mundo de la mujer. Sonia Rocha, diputada presidenta de la comisión de salud en la 
legislatura, señala que en Querétaro ha habido programas de salud que han hecho que muchas mujeres 
detectaran problemas de cáncer a tiempo. Con tuta por la vida se tiene 5 años trabajando y hay ejemplos 
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vivientes de mujeres que han salvado su vida. En 303 mujeres se detectaron problemas de cáncer de mama y 
151 con cáncer cérvico uterino, fueron canalizadas y hoy pueden contarlo; eso es lo más importante. Además 
hay muchos otros casos en los que se han dado tratamientos que han evitado que se presente algún problema. 
En las comunidades el problema es muy grave, pues las mujeres no acuden a la clínica ni se atiende, por eso es 
importante ir directamente a donde están ellas. Apunta que se apuntala este programa para que el cáncer de 
mama vaya a la baja. Se había planteado un presupuesto de 6 mdp para el 2009 y finalmente serán 10.5 mdp 
para operar y adquirir camiones. (MR) 
 
Entrevista. Norma Araceli Haro, presidenta del club Rotario, ODIN, comenta que se lleva a cabo la campaña 
de prevención, diagnostico y tratamiento oportuno del cáncer cérvico uterino, los días  27, 28 y 29 de noviembre 
para aportar algo a la sociedad queretana, a partir de las 9 de la mañana y termina a las 8 de la noche. Se 
atenderá a más de 600 mujeres en Ignacio Ramírez, número 3-A, esto es la continuación de Morelos, en la 
colonia Cerro de las Campanas, entre el club rotario Querétaro y el colegio Médico. Tendrá un costo muy bajo 
de recuperación de 350 pesos, es necesario hacer cita al  216 1718, pero aunque no se haga cita, se revisará a 
todas las mujeres que asistan. Son médicos muy comprometidos que ayudan a todas las personas que más lo 
necesitan. Los rotarios perseguimos que la mujer se trate y se cuide desde que empieza su actividad sexual,  
porque hay mucha muerte por cáncer.   En esta propuesta se da el tratamiento sin costo, todo esto es serio, son 
gente experta, gente  muy comprometida. La campaña se llama “Ahora es tiempo” no deben tener temor, la 
revisión es muy rápida. Deben asistir sin estar en su periodo menstrual y no haber tenido relaciones sexuales un 
día anterior, aseadas. Hay otras instituciones que están a favor y ayudando este club rotario.   (EL)  
 
Cabeza. Todo apunta a que será la secretaría de seguridad pública la que se encargue de coadyuvar en los 
trabajos de la ley contra el tabaco en el municipio de Querétaro, según el secretario de gobierno municipal, 
Jorge Luís Alarcón Neve. (EL) 
 
Cabeza. El hospital del niño quemado continúa trabajando de puro milagro, así lo manifestó su directora, 
Guadalupe Castillo Magayón, quien asegura que la secretaría de salud del estado le ha negado cualquier  
tipo de apoyo al nosocomio, por lo que de seguir así, se prevé que dicho lugar no pase del mes de marzo del 
próximo año. (EL) 
 

LABORAL 
Cabeza. Gobierno del estado destinará 180 mdp para el pago de aguinaldos a los 5 mil 500 trabajadores, 
informó la Secretaría de Planeación y Finanzas. (MR) 
 
Aproximadamente 13 mil 500 trabajadores en activo y 3 mil jubilaos del magisterio, son los que recibirán su 
aguinaldo, a partir del 15 y hasta el 20 de diciembre de este año, indicó Jesús Galván Méndez, líder del 
sindicato nacional de trabajadores de la educación, sección XXIV. (EL) 
 
Cabeza. Alejandro Espinoza Medina, presidente de la COPARMEX, indicó que el propósito de los empresarios, 
siempre es otorgar los aguinaldos y prestaciones correspondientes a sus trabajadores en tiempo y forma, sin 
embargo precisó que hay empresas que están en problemas económicos pero que en este caso se llegará a un 
acuerdo con los trabajadores. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Querétaro sigue trabajando para llevar a los delincuentes tras las rejas, aseguró el secretario de 
gobierno, Alfredo Botello Montes, al hablar sobre los resultados de los primeros 100 días del acuerdo 
nacional de seguridad. (MR) 
 
Cabeza. Luego de cumplidos los 100 días de la firma del acuerdo nacional por la seguridad, la legalidad y la 
justicia, el secretario de seguridad pública, Armando Sánchez Estrada, asegura que las autoridades 
municipales, cumplieron cabalmente con lo que a su área correspondía. (EL) 
 
Cabeza. Como una propuesta ingenua consideró el diputado José Luis Sainz, presidente de la comisión de 
procuración y administración de justicia del congreso local, la hecha por el presidente Felipe Calderón, al 
señalar que en 100 días se limpiaría a México de la corrupción y violencia. (MR) 
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Cabeza. El secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, confirmó que tanto la 
cámara de seguridad que se encuentra cerca del Monte de piedad, el pasado sábado, como la que se 
encontraba a escasos dos metros de donde los rateros abandonaron el vehículo en el que viajaban, aun no 
están en funcionamiento. (EL) 
 


